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神中倶楽部　２０１９年度総会 2018年5月4日
三ツ沢平沼体育館会議室

１）開会の挨拶 福田会長

２）総会成立人数確認 出席 22 名 委任状 18 名 会員数 48 名

【過半数以上の参加、委任をもって成立】

３）会計報告 会計係：三枝さん 【別紙1】

４）活動状況

４－１．練習参加費とコート代の年度別推移 【別紙２】

４－２．会員名簿 【別紙３】

４－３．振り返り

　　コート受付担当については、振り返ると例年通り平井さんに頼る運営は変わっていませんが

　受付の為だけに態々足を運んでくれる方、責任感を持って当番にあたってくれるメンバーも

　増えています。会員全員で倶楽部を運営する意識をもって、受付担当遂行を宜しくお願いします。

５）運営方針

５-１．役員および各種担当者 （敬称略）

　名誉会長 田辺 ＊理事長 古谷

　相談役 長谷川 　理事 河田、小川、佐藤（瑞）、古本、近藤

　会長　 福田 　会計係 三枝

　副会長 平井、周東 　会計監査 長谷川

　試合取り纏め
県）古谷、レディース）武井（眞）、市）福田（父）
区）武井（秀）　河田、佐藤（瑞）、中村

　練習日程計画　 福田（芳）、廣瀬

及び 小川、河田、武井（眞）、古本、近藤、中村、佐藤（瑞）、千葉

　コート抽選申込 錦台：三枝

※歴代コート抽選申込：縄田、原、栗原、柴田、長谷川、岩澤、葛生、牛水

５-3．会費・練習参加費
　●年会費

区分 会費

一般、大学生 ¥3,000

高校生 ¥1,000

＊ 　●練習参加費および参加資格
　　         予約
               ﾊﾟﾀｰﾝ

区分

１面
２Ｈｒ

１／１面
４Ｈｒ

２面
３面

２Ｈｒ

１／２面
４Ｈｒ

２／１面
４Ｈｒ

２／２面
４Ｈｒ
以上

錦台中学

会員
一般 ¥300 ¥300 ¥500 ¥300

大学生 ¥200 ¥200 ¥300 ¥200

ビジタ
一般

参加不可
¥500 ¥700

¥300 
大学生 ¥400 ¥500

中高校生 無料
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５-４．基本事項
・コート受付担当制を本年度も継続します。皆さんのご協力を宜しくお願いします。

●コート受付担当の役割：受付窓口へ出向き、利用料支払いを行う。練習参加費の徴収。
●名簿を利用し参加費の徴収を行ない、受付時に支払った利用料は、参加費から回収。
●残金は、名簿と共に会計：三枝さん、福田さん、平井さんのいずれかの方に渡す。

●雨の日の練習有無は、会長、副会長で判断し、中止の場合は、メールで展開します。

・新規会員は、年間５人を目安とします。

・ビジタ参加可能日は、月２回を目安とします。

・ビジタ参加連絡は、調整さんへ登録する。（登録名：ビジタ、コメント欄に紹介者記載）

・ビジタ参加可能日以外でも役員が認めた場合はゲストとして練習参加を認める場合がある。

・平日に活動可能な方を対象に練習日の設定。月に１回、原則として木曜午後。（希望確認）

6） 行事

　●合宿：９／１４（土）、１５（日）　道志村山光荘　幹事：福田芳明さん、佐藤瑞樹さん

　●忘年会：１１／３０（土）　場所、時間：未定　（あなたの町の美味しいお店紹介下さい）

＊ 　●ウェア：来春を目途に新しい倶楽部ウェアを作ります。　担当：古本美紀さん

＊ 　●団体戦は、調整さんにて大会開催日の参加可否アンケートを実施しその上でチーム編成を検討。

統括：小川　各チームリーダ：星組：小川、宙組：河田、月組：福田（父）、結組：葛生

７）その他

　●本年度も「神中倶楽部」として日連団体登録を行っています。

　●以下の方は神奈川区ソフトテニス協会の役員として活動頂いています。（敬称略）

会長：田辺　副会長：湯瀬　役員：福田、酒井、小倉、武井（秀）、栗原、河田、近藤、周東

　●交換後のボールは錦台中学、神奈川中学へ寄付をしています。

8）閉会の挨拶 田辺名誉会長

議事メモ

●繰越金逼迫問題について
期の切り替わりは、日連、錦台登録費や総会費用等々の出費やボール購入タイミング等が重なる
ケースを仮に想定すると、倶楽部のプール金は、１０万円程度あることが望ましい。
本年度のコート使用数と参加人数（参加費収入）が昨年度同様に推移するとプール金は５万を切る
ところまで目減る。その分をどう補うか議論した。

練習回数、コート面数の削減は、望まない事が会の総意であった。意見として、会費アップ、参加
費アップ等で収入を増やす意見も出た。

コート面数は参加人数に見合う分を確保し、参加費でコート代を賄える運営を目指すこととし
その手段として調整さんでの参加人数把握によりコート面数を適切化していくこととする。
調整さんはあくまでも予定ではあるが、倶楽部員の責務であることを再認識、再徹底していく。

●コート受付について
倶楽部運営上の重大かつ最大の難題であり、平井さんへ頼り切っている状況は打破できていない。
今年も皆で運営していくための方策についてかなりの時間を割いて話し合われたが代案はなかった。
カード管理、ボール管理、費用管理の観点から取りまとめ役として平井さんにお願いするしか
ない現状であるが、受付担当になった者は、責任をもって5-4項の実施に加え、下記を実施する事。

★受付担当者は、平井さんへメール等にてコミュニケーションをとり窓口で待ち合わ、カード、費用
　等を受け取り、５－４項の役割を実施する事とする。
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●ビジター参加資格について
昨年の総会で他クラブへ所属している者は、ビジター参加は控えることとしたが、本年度は、その
取り決めは撤廃する。ただし、ビジター人数は、参加人数の最大２割程度を目安とし調整さんで
状況を見ながら判断して下さい。　またビジター参加を知らせる手段は、人数把握し易い為に
調整さん一本へ集約し、掲示板への書き込みは不要とします。　掲示板へ直接書き込みがあった
場合は、参加が決まった時点で、応対したものが調整さんへ登録することとする。

●役員手当について
重責を担ってくれている役員、メンバーについては、手当を出すことを再検討する。
誰にいつ（総会が望ましい）幾ら出すかは、役員にて別途調整する。

●練習場所表記について
常盤公園、錦台中学は正確に表記し、新規入会者、ビジター等が分かり易く改善する。


